

Avis

Aux femmes de la Municipalité d'Ogden

Vous êtes intéressées à vous impliquer au sein de votre Municipalité? Vous avez de l'intérêt pour la politique municipale?

Sachez que « Les P.E.P.I.N.E.S. » (Promotion des Estriennes pour Initier une Nouvelle Équité Sociale) organise les 24 et 25 août prochain un colloque de formation au centre de villégiature Jouvence, situé à Orford.

Pour plus d'informations ou pour vous inscrire au colloque : www.facebook.com/pepines

Notice

To the women of the Municipality of Ogden

Are you interested in getting involved in your municipality? Do you have an interest in municipal politics?

Please note that "P.E.P.I.N.E.S." (Promotion des Estriennes pour Initier une Nouvelle Équité Sociale) is organizing a training symposium to take place on August 24th and 25th at the Jouvence Centre, located in Orford.

For more information or to register for the symposium: www.facebook.com/pepines